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    Bond Fingerlift 
 
Produktbeschreibung 

 
Transferklebefilm zur Verbindung von Digitaldruck-Bannermaterialien mit überstehenden 
Abdeckungen („Fingerlift“) für verbesserte Handhabung (Produktcode: RB-CMF) 
 

Product description Transfer adhesive film for bonding digital banners with extended liner (fingerlift) for improved 
handling (Product code: RB-CMF) 

 
Rollenabmessungen 

Roll sizes 

25 mm x 25 m (Verkaufseinheit 7 Rollen / selling unit 7 rolls) 
 

 
Materialbeschreibung 1. Klebergewicht: 400 g/m² (± 5 % Toleranz), 400 μm Dicke 

2. Klebstoff: hochkohäsiver, lösemittelfreier und gummielastischer Transferklebefilm 
3. Klebstoffeigenschaften: 
    sehr gute Anpassungsfähigkeit an die zu verklebenden Oberflächen; 
    hohe Feuchtigkeits-, Lösemittel- und Klimabeständigkeit im verklebten Zustand; 
    hohe Weichmacherbeständigkeit 
4. Farbe: transparent 
5. Abdeckung: Polyolefin, weiß, 100 μm 
6. Klebkraft: 25 N / 25 mm, Kontaktzeit: 24 Stunden 
7. Temperaturbeständigkeit: von -40°C  bis +130°C 
 

Description of material 1. Adhesive weight: 400 g/m² (± 5 % tolerance), 400 μm thickness 
2. Adhesive: high cohesive, solvent-free and elastic transfer adhesive film 
3. Adhesive features: 
    The adhesive film distinguishes through excellent adaptability to the bonding surfaces  
    combining a good resistance to moisture, most solvents, softener migration and  
    climate resistance. 
4. Colour: transparent 
5. Backing: Polyolefin, white, 100 μm 
6. Adhesive strength: 25 N / 25 mm, contact time: 24 hours 
7. Temperature resistance: -40°C ~ +130°C 

 
Lagerung Die Lagerfähigkeit beträgt 6 Monate unter Beachtung folgender Hinweise: 

Lagern Sie die Originalrollen stets in der Originalverpackung (Karton und Schutzpapier), 
kühl und trocken bei 15-21°C (59-70°F) und 45-55 % relativer Luftfeuchte. Schützen Sie 
das Material vor direktem Ultraviolett- oder Sonnenlicht. 
 

Storage Expected shelf life: 6 months (if the following is adhered to:) 
Store unused media in its original packaging (box and paper wrapper); Store in a cool 
15-21°C (59-70°F) and dry location (45-55 % relative humidity); Protect from direct UV or 
sunlight 

 
Zusätzliche Prüfzeugnisse/Datenblätter auf Anfrage. Alle obenstehenden Angaben sowie auch die Angaben in unseren Produktdatenblättern basieren auf 
unseren derzeitigen Kenntnissen und Erfahrungen und bedeuten keine rechtlich verbindliche Zusicherung bestimmter Eigenschaften unserer Produkte. Sie 
befreien den Verarbeiter wegen der Fülle möglicher Einflüsse bei der Verarbeitung unserer Produkte nicht von eigenen Prüfungen und Versuchen. 
 
Dieses Produktdatenblatt ersetzt frühere Ausgaben • Stand September 2007 
 
Supplementary certificates/data sheets on request. All information given herein as well as in our product data sheets are based on our current knowledge 
and experience and do not constitute an express warranty as regards to our products. Due to the vast number of possible influences when processing our 
products, our knowledge and experience shall not release the user from doing his/her own checks and testing. 
 
This product data sheet substitutes earlier versions • effective September 2007 

 


